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第 2014 回例会　2019. ５.16　晴れ　司会　山口会員

　ロータリーソング　「我等の生業」

◎本日の出席状況

　出席：出席：29 名（28 名）中　22 名　78.57％

　欠席：伊東・平山・藤代・鯨井・大原・守屋・松本・斉藤（守）・斉藤（英）・鈴木（恭）・輪湖・（相澤）

 各会員

◎新入会員　佐々木　隆幸君（証券業）紹介者：織戸豊会員

◎ 100％以上

　５／ 16 ～第２グループ新旧会長幹事会～水庫・鈴木（隆男）・度会・草野

　５／ 18 ～ひがふなフェスタ～水庫

水庫会長

　早くも令和２回目の例会です。本日は佐々木隆幸様の入会式を後程執り行いますので、よろしくお願い致

します。これで会員数が 29 名に戻りました。やはり 30 名以上を目指したいと思います。

　会長の任期も残すところ、１ヶ月半となりましてこれまでを振り返ってみたいのですが、私が当船橋東ロー

タリークラブに入会しましたのが、2010 年３月でしたので、丸９年が経過しました。考えてみればあっとい

う間でしたが、その間にかなりの方が当クラブを去り、同じくらいの人数の方が入会されました。

　会長に就任した昨年の７月以降の大きな出来事は、私事ではありますが、やはり父が 11 月に亡くなったこ

とで、その直前８月 30 日の例会で「我が人生に悔いなし」のタイトルで卓話をしてもらったことを思い出し

ます。卓話に呼ぶのであれば自分の会長任期中にということではあったのですが、まさかその２ヶ月後にこ

の世を去ることになるとは、本人も想像すらしていなかったことでしょう。父の死の翌日からの伊勢神宮親

睦旅行もさすがに行けませんでした。しばらくは伊勢神宮人気が続くと思いますので、数年後に改めて訪れ

たいと考えています。

　６月末の任期まで、頑張ります。よろしくお願い致します。

会 長 挨 拶



鈴木（隆）幹事

１．本日より新入会員　佐々木隆幸君が入会されます。

　　職業分類：証券業　紹介者：織戸会員です。後程入会式を行います。

２．先日 2000 回例会を記念して（新年家族会）希望の風奨学金に寄付を行いました。

　　それにより、ロータリー希望の風奨学金：ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会より「感謝状」

が届きました。

　　皆様のご協力にあらためて感謝申し上げます。

３．次年度クラブ協議会について

　　例会終了後、会場の都合により、この席で次年度協議会を行います。

　　参加者：次年度役員・理事・各委員長です。よろしくお願いいたします。

「回覧物」

　・ハイライトよねやま

　・財団寄付一覧

◎各委員会報告

　入会式：佐々木会員

　親睦委員会：山崎委員長

　　やつや 65 周年コンペ　度会会員７位・草野会員 14 位・斎藤（英）会員 16 位・ドラコン・ニアピン

　プログラム委員会：中村委員長

　　会員卓話　順次指名制で行います。

　ロータリー希望の風奨学金感謝状：水庫会長

　　高額寄付金有難うございます。

　次年度会長エレクト：度会会長エレクト

　　来期の方針について

　三つのお祝い：

　　会員誕生日　山本会員

　SAA：三須会員

　　　本日の卓話

　　　　会員スピーチ：織戸会員

　　　　　　　　　　　佐々木　会員

　　　　　　　　　　　　入会スピーチ

　　　　　　　　　　　長野会員

　　　　　　　　　　　　市議会選挙当選 etc

　　　　　　　　　　　山本会員

　　　　　　　　　　　　誕生日スピーチ

　　　　　　　　　　　山口会員

　　　　　　　　　　　　鳩レースについて

幹 事 報 告



・山口さん５／ 14 結婚記念おめでとうございます。鳩の話大変興味深く聴きました。これも「りん」の原稿

にしてください。 藤井　仁毅

・山口会員の“ハット”する話楽しかったです。無事戻ってくると良いですね。鳩は“令和”のシンボルと

言いますものね。 遠田　　毅

・度会会長エレクト・2019 ～ 2020 年頑張れ！会員増強出来れば 30 名以上にしたいですね。草野幹事も頑

張ってね。 岡田　敏男

・２期目の当選に力強い支援を誠にありがとうございました。初心に還りさらに励んでまいります。変わら

ぬご指導お願いいたします。 長野　春信

・長野会員の市議当選を祝して、議会も良いけど RC の出席の方もよろしく！ 出席委員長　遠田　　毅

・織戸会員（やつや様）65 周年おめでとうございました。昨日のコンペでは賞品等頂き盛大なコンペでした。

又５年後も楽しみに練習に励みます。 草野　宏隆

・やつや創立 65 年誠におめでとうございます。大変すばらしい賞を頂きうちの奥さんと食事に行こうと思い

ます。因みにグルメカードを頂きました。

・昨日の当やつや 65 周年記念ゴルフコンペ参加いただきありがとうございました。お陰様で無事終了するこ

とが出来ました。 織戸　　豊

・佐々木隆幸会員へ入会おめでとう！２回目の千葉県赴任、大学の２浪、結婚２回それでこそ船橋東 RC 会

員です。気に入りました。 山﨑　新一

・佐々木会員へ入会おめでとうございます。津田沼は商店会活動が活発です。直近では津田沼ふれあい夏ま

つり、八坂神社祭礼が予定されています。ご一緒に頑張りましょう！ 長野　春信

・佐々木隆幸さん、ご入会おめでとうございます。歓迎です！ 山口　習明

・佐々木隆幸会員、ようこそ船橋東ロータリークラブへ、度会次年度会長、よろしくお願いします。

 山本　宏子

・佐々木隆幸会員、入会おめでとうございます。何事も２回目とのことで東クラブでは新の正会員です。こ

れからも活躍を期待します。 草野　宏隆

・佐々木隆幸会員、入会おめでとうございます。６／ 20 の例会で私の履歴書、よろしくお願いいたします。

 中村　和一

・佐々木さん入会おめでとうございます。当クラブに吉本興業出身の方が入られたかと思いました。これか

らが楽しみです。 織戸　　豊

・佐々木隆幸様、ようこそ船橋東 RC へ。所属は親睦委員会になると思います。次年度委員長は優しいです

が、副委員長は鬼より怖いです。 鈴木　隆男

・佐々木隆幸様、当クラブの入会、心より歓迎いたします。お若く、ロータリー経験もおありですのでこれ

から一緒にロータリーライフを楽しみましょう！ 水庫　直子

・この度は伝統と格式のある船橋東ロータリークラブに入会を認めていただきありがとうございます。

 佐々木隆幸

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ５月 16 日　22,000 円 累計　985,500 円

（内記念事業献金 145,000 円含む）



次回予定

　鈴木隆男会員スピーチ

　次年度委員会方針について：度会会長エレクト

　例会終了後：次年度クラブ協議会

５月23日（木）

　　30日（木）

６月６日（木）　三つのお祝い・会員スピーチ

　　　　　　　理事会

　　13日（木）

　　20日（木）

　　27日（木）　新旧会長幹事バッチ交換・

　　　　　　　新役員の宣誓式

週報今週の担当　　　草　野

５・６月のプログラム


